

Was du im Leben hast gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein.  
Was wir an dir verloren haben,  
dass wissen wir nur ganz allein.

Oberstammheim/Effretikon, 5. Januar 2012

## TODESANZEIGE

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten  
Schützenkameraden und Präsidenten des Bezirksschützenverbandes Bülach

### Heinz Schelb

**3. Juni 1954 – 2. Januar 2013**

Am vergangenen Mittwoch verstarb Heinz Schelb unverhofft an einem Herzstillstand. Er war ein engagierter und bekannter Schützenkamerad im Zürcher Schiesssportverband und speziell im Bezirk Bülach. Er setzte sich vor allem für die Jugenderfassung und den Nachwuchs ein.

Heinz Schelb war seit 1978 Mitglied des SV Wallisellen, wo er von 1997 bis 2002 und von 2007 bis zu seinem Tod als Jungschützenleiter im Vorstand wirkte. Er bekleidete auch einige Jahre das Amt des Präsidenten Kantonale Schiesskommission 13, Zürich, im ausserdienstlichen Schiesswesen. Im Jahre 2002 wurde er von den Delegierten des Bezirkes Bülach als Präsident des Bezirksschützenverbandes Bülach gewählt. Dieses Amt hatte er bis zu seinem Tode inne. Als Bezirkspräsident war er auch im Zürcher Schiesssportverband im Präsidentenforum und in der Leitung des Projektes REGIO tätig.

Wir verlieren mit Heinz Schelb einen treuen Schützenkameraden und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband  
Der Präsident    Die Sekretärin  
*Urs Stähli*      *Regula Kuhn*

Die Trauerfeier findet am  
**Freitag, 11. Januar 2013, 14.00 Uhr,**  
in der reformierten Kirche Wallisellen statt.

Die Urnenbeisetzung ist vorgängig der  
Trauerfeier im engsten Familienkreis.

